Dr. Albert Oeri 75jährig

In seinem Heim am Chrischonaweg in Riehen, feierte gestern Donnerstag alt Nationalrat Dr. Albert Oeri im Kreise einer großen Familie seinen 75. Geburtstag. Es ist hier in unserem kleinen Lokalblättli nicht der Ort, eingehend auf die überreiche, fruchtbare Arbeit unseres großen Mitbürgers einzugehen; das hat die Tagespresse, in deren Dienst der Jubilar während Jahrzehnten an führender Stelle stand, ausführlich getan. Aber wir wollen in aller Schlichtheit hier unserem Albert Oeri danken für all das, was er in langen Jahren für unsere engere und weitere Heimat, als Journalist, Nationalrat und im Völkerbund gewirkt hat. Der weltbekannte Journalist und Politiker Oeri ist je und je von seinen vielen weiten Reisen wieder gerne in seine engste Heimat, unser liebes Riehen, zu-rückgekehrt. Wir freuen uns, daß er nun hoffentlich in Frieden, für den er seine Kraft so sehr einsetzte — einen gesegneten Lebensabend verbringen darf.